

28 de Octubre de 2011

Aviso a Clientes
Daño a Puente Ferroviario
Colima México

Estimado Cliente,

Desafortunadamente, debemos comunicarles que la empresa Ferromex ha informado, que el tiempo estimado de reparación del puente Ferroviario de Armería, en el Estado de Colima (México) se extenderá, hasta nuevo aviso.

Debido a lo anterior, le notificamos que por el momento se dejarán de recibir solicitudes de cambio de modalidad de transporte de tren a camión.

En adición a esto y con el fin de evitar inconvenientes, sugerimos en todos los casos que así lo permitan, programar sus cargas vía Puerto Lázaro Cárdenas, México donde el servicio de ferrocarril se encuentra trabajando de manera óptima y segura.

Al mismo tiempo, seguimos trabajando conjuntamente con la aduana de México y terminales, a modo de poder proporcionar asistencia y apoyo a nuestros clientes ante esta lamentable situación.

Le seguiremos informando sobre los avances y noticias relevantes en torno a esta situación.

En caso de requerir mayor información, lo invitamos a contactarse con nuestros representantes locales, cuyos contactos los encontrará en www.ccn.cl

Atentamente,

CCNI